



La CARICOM remercie le Bureau et le Secrétariat pour la préparation du programme de travail et le statut de la préparation de la documentation décrite dans le document \_\_\_\_\_ qui, selon nous, sera révisé et ajusté au cours des délibérations pour refléter l'état d'avancement des travaux et la priorité de la Commission.

La CARICOM a noté que la Cinquième Commission aura à tenir compte de nombreux rapports dans environ 3 mois sur plusieurs points de l'ordre du jour et un certain nombre de sujets importants. La CARICOM a également pris note avec satisfaction que plusieurs de ces documents ont été publiés à ce jour.

À cet égard, la CARICOM souhaite encourager les efforts continus de toutes les parties prenantes pour que les rapports restants soient publiés à temps, afin de faciliter le bon déroulement des travaux de la Cinquième Commission.

À la lumière du programme de travail de la Commission, la CARICOM réitère, une fois de plus, que le retard dans la délivrance de la documentation dans toutes les langues officielles conformément au Règlement intérieur de l'Assemblée générale, peut affecter gravement le travail de la Commission.

La CARICOM reste déterminée à examiner de manière approfondie les points attribués à la Commission et espère que le temps nécessaire sera consacré aux points importants de l'ordre du jour pour qu'ils soient pleinement pris en compte afin d'assurer le bon déroulement de ses travaux.